
軍転基協第1 1号

平成2 8年９月９日

内閣総理大臣

安倍 晋三 殿

沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会

会長（沖縄県知事） 翁長 雄志

基地から派生する諸問題の解決促進に関する要請

貴職におかれましては、本県における基地問題の解決のため、平素

より格別の御理解と御配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国土面積のわずか0.6パーセントに過ぎない沖縄県に、在日米

軍専用施設面積の約74パーセントに及ぶ広大な米軍基地が存在し、周

辺住民をはじめ、県民生活に様々な影響を与えております。

このような中、依然として米軍基地が集中し、騒音や事件･事故の発生

など、県民は過重な基地負担を背負い続けており、今年の３月に米軍人

による準強姦事件、翌４月には米軍属による殺人等事件が発生し、県民

に大きな衝撃と新たな不安を与えております。

また、普天間飛行場の固定化は絶対に許されず、同飛行場の県外移設、

早期返還及び５年以内の運用停止を含めた危険性除去について、強力に

取り組んでいただく必要があります。

このため、本協議会は、基地から派生する問題が広範多岐にわたり、

年々深刻化する状況に鑑み、基地問題の解決促進に関する要請を行っ

ておりますが、国におかれては、長年にわたって過重な基地問題を負

担してきた沖縄県民の切実な要望に応えるため、県民の目に見える形

で基地負担の軽減がなされるよう、着実に諸課題の解決を図っていた

だきたいと考えております。

つきましては、基地から派生する諸問題の解決について、なお一層

の御尽力を賜りますよう、次のとおり要請いたします。



軍転基協第1 1号

平成2 8年９月９日

内閣官房長官

菅 義偉 殿

沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会

会長（沖縄県知事） 翁長 雄志

基地から派生する諸問題の解決促進に関する要請

貴職におかれましては、本県における基地問題の解決のため、平素

より格別の御理解と御配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国土面積のわずか0.6パーセントに過ぎない沖縄県に、在日米

軍専用施設面積の約74パーセントに及ぶ広大な米軍基地が存在し、周

辺住民をはじめ、県民生活に様々な影響を与えております。

このような中、依然として米軍基地が集中し、騒音や事件･事故の発生

など、県民は過重な基地負担を背負い続けており、今年の３月に米軍人

による準強姦事件、翌４月には米軍属による殺人等事件が発生し、県民

に大きな衝撃と新たな不安を与えております。

また、普天間飛行場の固定化は絶対に許されず、同飛行場の県外移設、

早期返還及び５年以内の運用停止を含めた危険性除去について、強力に

取り組んでいただく必要があります。

このため、本協議会は、基地から派生する問題が広範多岐にわたり、

年々深刻化する状況に鑑み、基地問題の解決促進に関する要請を行っ

ておりますが、国におかれては、長年にわたって過重な基地問題を負

担してきた沖縄県民の切実な要望に応えるため、県民の目に見える形

で基地負担の軽減がなされるよう、着実に諸課題の解決を図っていた

だきたいと考えております。

つきましては、基地から派生する諸問題の解決について、なお一層

の御尽力を賜りますよう、次のとおり要請いたします。



軍転基協第1 1号

平成2 8年９月９日

外務大臣

岸田 文雄 殿

沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会

会長（沖縄県知事） 翁長 雄志

基地から派生する諸問題の解決促進に関する要請

貴職におかれましては、本県における基地問題の解決のため、平素

より格別の御理解と御配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国土面積のわずか0.6パーセントに過ぎない沖縄県に、在日米

軍専用施設面積の約74パーセントに及ぶ広大な米軍基地が存在し、周

辺住民をはじめ、県民生活に様々な影響を与えております。

このような中、依然として米軍基地が集中し、騒音や事件･事故の発生

など、県民は過重な基地負担を背負い続けており、今年の３月に米軍人

による準強姦事件、翌４月には米軍属による殺人等事件が発生し、県民

に大きな衝撃と新たな不安を与えております。

また、普天間飛行場の固定化は絶対に許されず、同飛行場の県外移設、

早期返還及び５年以内の運用停止を含めた危険性除去について、強力に

取り組んでいただく必要があります。

このため、本協議会は、基地から派生する問題が広範多岐にわたり、

年々深刻化する状況に鑑み、基地問題の解決促進に関する要請を行っ

ておりますが、国におかれては、長年にわたって過重な基地問題を負

担してきた沖縄県民の切実な要望に応えるため、県民の目に見える形

で基地負担の軽減がなされるよう、着実に諸課題の解決を図っていた

だきたいと考えております。

つきましては、基地から派生する諸問題の解決について、なお一層

の御尽力を賜りますよう、次のとおり要請いたします。



軍転基協第1 1号

平成2 8年９月９日

防衛大臣

稲田 朋美 殿

沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会

会長（沖縄県知事） 翁長 雄志

基地から派生する諸問題の解決促進に関する要請

貴職におかれましては、本県における基地問題の解決のため、平素

より格別の御理解と御配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国土面積のわずか0.6パーセントに過ぎない沖縄県に、在日米

軍専用施設面積の約74パーセントに及ぶ広大な米軍基地が存在し、周

辺住民をはじめ、県民生活に様々な影響を与えております。

このような中、依然として米軍基地が集中し、騒音や事件･事故の発生

など、県民は過重な基地負担を背負い続けており、今年の３月に米軍人

による準強姦事件、翌４月には米軍属による殺人等事件が発生し、県民

に大きな衝撃と新たな不安を与えております。

また、普天間飛行場の固定化は絶対に許されず、同飛行場の県外移設、

早期返還及び５年以内の運用停止を含めた危険性除去について、強力に

取り組んでいただく必要があります。

このため、本協議会は、基地から派生する問題が広範多岐にわたり、

年々深刻化する状況に鑑み、基地問題の解決促進に関する要請を行っ

ておりますが、国におかれては、長年にわたって過重な基地問題を負

担してきた沖縄県民の切実な要望に応えるため、県民の目に見える形

で基地負担の軽減がなされるよう、着実に諸課題の解決を図っていた

だきたいと考えております。

つきましては、基地から派生する諸問題の解決について、なお一層

の御尽力を賜りますよう、次のとおり要請いたします。



軍転基協第1 1号

平成2 8年９月９日

駐日米国大使

キャロライン B.ケネディ 殿

沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会

会長（沖縄県知事） 翁長 雄志

基地から派生する諸問題の解決促進に関する要請

貴職におかれましては、本県における基地問題の解決のため、平素

より格別の御理解と御配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国土面積のわずか0.6パーセントに過ぎない沖縄県に、在日米

軍専用施設面積の約74パーセントに及ぶ広大な米軍基地が存在し、周

辺住民をはじめ、県民生活に様々な影響を与えております。

このような中、依然として米軍基地が集中し、騒音や事件･事故の発生

など、県民は過重な基地負担を背負い続けており、今年の３月に米軍人

による準強姦事件、翌４月には米軍属による殺人等事件が発生し、県民

に大きな衝撃と新たな不安を与えております。

また、普天間飛行場の固定化は絶対に許されず、同飛行場の県外移設、

早期返還及び５年以内の運用停止を含めた危険性除去について、強力に

取り組んでいただく必要があります。

このため、本協議会は、基地から派生する問題が広範多岐にわたり、

年々深刻化する状況に鑑み、基地問題の解決促進に関する要請を行っ

ておりますが、国におかれては、長年にわたって過重な基地問題を負

担してきた沖縄県民の切実な要望に応えるため、県民の目に見える形

で基地負担の軽減がなされるよう、着実に諸課題の解決を図っていた

だきたいと考えております。

つきましては、基地から派生する諸問題の解決について、なお一層

の御尽力を賜りますよう、次のとおり要請いたします。



軍転基協第1 1号

平成2 8年９月９日

在日米軍司令官

チャールズ G.シュローティ 殿

沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会

会長（沖縄県知事） 翁長 雄志

基地から派生する諸問題の解決促進に関する要請

貴職におかれましては、本県における基地問題の解決のため、平素

より格別の御理解と御配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国土面積のわずか0.6パーセントに過ぎない沖縄県に、在日米

軍専用施設面積の約74パーセントに及ぶ広大な米軍基地が存在し、周

辺住民をはじめ、県民生活に様々な影響を与えております。

このような中、依然として米軍基地が集中し、騒音や事件･事故の発生

など、県民は過重な基地負担を背負い続けており、今年の３月に米軍人

による準強姦事件、翌４月には米軍属による殺人等事件が発生し、県民

に大きな衝撃と新たな不安を与えております。

また、普天間飛行場の固定化は絶対に許されず、同飛行場の県外移設、

早期返還及び５年以内の運用停止を含めた危険性除去について、強力に

取り組んでいただく必要があります。

このため、本協議会は、基地から派生する問題が広範多岐にわたり、

年々深刻化する状況に鑑み、基地問題の解決促進に関する要請を行っ

ておりますが、国におかれては、長年にわたって過重な基地問題を負

担してきた沖縄県民の切実な要望に応えるため、県民の目に見える形

で基地負担の軽減がなされるよう、着実に諸課題の解決を図っていた

だきたいと考えております。

つきましては、基地から派生する諸問題の解決について、なお一層

の御尽力を賜りますよう、次のとおり要請いたします。



軍転基協第1 1号

平成2 8年９月７日

在日米軍沖縄地域調整官

ローレンス D.ニコルソン 殿

沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会

会長（沖縄県知事） 翁長 雄志

基地から派生する諸問題の解決促進に関する要請

貴職におかれましては、本県における基地問題の解決のため、平素

より格別の御理解と御配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国土面積のわずか0.6パーセントに過ぎない沖縄県に、在日米

軍専用施設面積の約74パーセントに及ぶ広大な米軍基地が存在し、周

辺住民をはじめ、県民生活に様々な影響を与えております。

このような中、依然として米軍基地が集中し、騒音や事件･事故の発生

など、県民は過重な基地負担を背負い続けており、今年の３月に米軍人

による準強姦事件、翌４月には米軍属による殺人等事件が発生し、県民

に大きな衝撃と新たな不安を与えております。

また、普天間飛行場の固定化は絶対に許されず、同飛行場の県外移設、

早期返還及び５年以内の運用停止を含めた危険性除去について、強力に

取り組んでいただく必要があります。

このため、本協議会は、基地から派生する問題が広範多岐にわたり、

年々深刻化する状況に鑑み、基地問題の解決促進に関する要請を行っ

ておりますが、国におかれては、長年にわたって過重な基地問題を負

担してきた沖縄県民の切実な要望に応えるため、県民の目に見える形

で基地負担の軽減がなされるよう、着実に諸課題の解決を図っていた

だきたいと考えております。

つきましては、基地から派生する諸問題の解決について、なお一層

の御尽力を賜りますよう、次のとおり要請いたします。



軍転基協第1 1号

平成2 8年９月７日

在沖米国総領事

ジョエル・エレンライク 殿

沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会

会長（沖縄県知事） 翁長 雄志

基地から派生する諸問題の解決促進に関する要請

貴職におかれましては、本県における基地問題の解決のため、平素

より格別の御理解と御配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国土面積のわずか0.6パーセントに過ぎない沖縄県に、在日米

軍専用施設面積の約74パーセントに及ぶ広大な米軍基地が存在し、周

辺住民をはじめ、県民生活に様々な影響を与えております。

このような中、依然として米軍基地が集中し、騒音や事件･事故の発生

など、県民は過重な基地負担を背負い続けており、今年の３月に米軍人

による準強姦事件、翌４月には米軍属による殺人等事件が発生し、県民

に大きな衝撃と新たな不安を与えております。

また、普天間飛行場の固定化は絶対に許されず、同飛行場の県外移設、

早期返還及び５年以内の運用停止を含めた危険性除去について、強力に

取り組んでいただく必要があります。

このため、本協議会は、基地から派生する問題が広範多岐にわたり、

年々深刻化する状況に鑑み、基地問題の解決促進に関する要請を行っ

ておりますが、国におかれては、長年にわたって過重な基地問題を負

担してきた沖縄県民の切実な要望に応えるため、県民の目に見える形

で基地負担の軽減がなされるよう、着実に諸課題の解決を図っていた

だきたいと考えております。

つきましては、基地から派生する諸問題の解決について、なお一層

の御尽力を賜りますよう、次のとおり要請いたします。


